

Museo de Lolol

Escrito por WroKeN

Sábado, 07 de Febrero de 2009 11:18 -



El museo de Lolol fue creado el 17 de septiembre de 1997, tras la adjudicación de ejecución de un proyecto Fosis con el cual fue posible obtener las vitrinas que posteriormente fueron instaladas en un local municipal emplazado dentro de la Zona Típica. Las piezas de exposición pertenecen a la municipalidad, pero principalmente a los propios habitantes de la comuna en especial a don Jorge Rojas, profesor e historiador que además de ser el encargado del museo es propietario de la mayoría de las piezas que durante años recolecto en la comuna.

Dirección: Las Acacias N° 20 – Lolol

Horarios: Lunes a Sábado 8:30 hrs a 19 hrs.